

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah melimpahkan Rahmat dan Hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Kelayakan Usahatani Selada Organik”. Adapun tujuan penulisan skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian di Universitas Siliwangi.

Sungguh banyak rintangan dan tantangan yang telah dihadapi penulis dalam proses pengumpulan data sampai menyelesaikan skripsi ini, tetapi itu semua dapat dihadapi dengan ketabahan, kerendahan hati juga semangat untuk menyelesaikan skripsi. Dengan segala kerendahan hati penulis menyadari sepenuhnya bahwa selesainya skripsi ini tidak terlepas dorongan dan dukungan baik secara langsung maupun secara tidak langsung dari berbagai pihak.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Suyudi. S.P., M.P selaku Ketua Komisi Pembimbing, sekaligus sebagai wali dosen dan Nurul Risti Mutiarasari, S.P., M.Si selaku Anggota Komisi Pembimbing yang selalu memberi dorongan dan bimbingan penuh kepada penulis sampai skripsi ini selesai. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Hj Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian serta para dosen dan staf Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua dan kakak tercinta atas doa dan dukungan secara moril serta materil sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Rekan-rekan seperjuangan IMASI FP 18, Agribisnis 18 dan Fifany Lingga Prillia yang sudah membantu dan memberikan kesempatan untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa ucapan terima kasih yang diterima tidaklah sama dengan yang sudah diberikan kepada penulis, namun dengan penuh harapan semoga Allah SWT senantiasa selalu memberikan balasan dan perlindungan atas kebaikan dari bagi semua pihak yang telah membantu penulis. Aamiin.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak yang terkait.

Tasikmalaya, Mei 2023

Penulis